

OPOSISI

Dandim 0309/Solok Pimpin Laporan Korp Raport Sertijab Danramil dan Perwira Staf

JIS Sumbar - SOLOK.OPOSISI.CO.ID

Jul 20, 2022 - 14:35



SOLOK KOTA - Komandan Kodim (Dandim) 0308/Solok, Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, memimpin langsung pelaksanaan Upacara Korp Raport Serah Terima Jabatan (Sertijab) sejumlah Pejabat Danramil dan Perwira Staf di Lingkungan Kodim 0309/Solok, Rabu, 20 Juli 2022, bertempat di Aula Makodim setempat, Kelurahan VI Suku, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok,

Sumatera Barat.

Adapun pejabat perwira yang disertijab adalah Kapten Inf Syahril dari jabatan lama Pasilog Dim 0309/Solok untuk menduduki jabatan baru sebagai Pabung Kodim 0309/Solok, Wilayah Kabupaten Solok Selatan. Kemudian Kapten Czi Jon Erikson jabatan lama Pasi Intel Kodim 0309/Solok pindah ke jabatan baru sebagai Danramil 08/Bukit Sundi. Kapten Inf Rahmad Sopian yang sebelumnya merupakan Pama Kodim 0309/Solok dipromosikan untuk menduduki jabatan baru sebagai Danramil 04/Payung Sekaki, dan Letda Inf Selamat Riyadi jabatan lama Plh. Danramil 04/Payung Sekaki yang digeser pada jabatan baru sebagai Plh. Danramil X Koto Singkarak.



Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hrnndrik Setiawan dalam arahannya menyampaikan bahwa serah terima jabatan Danramil dan Perwira Staf di jajaran Kodim 0309/Solok merupakan hal yang biasa terjadi, guna memberikan peningkatan kinerja para perwira TNI AD.

“Serah terima jabatan Danramil, khususnya di wilayah Kodim 0309/Solok adalah hal yang lumrah dan biasa dilaksanakan dengan tujuan untuk merotasi jabatan serta memberi penyegaran terhadap para Perwira sehingga diharapkan bisa meningkatkan kinerja,” ungkap Dandim.

Dalam kesempatan itu, Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan mdenyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi yang tinggi atas dedikasi dan pengabdian pejabat sebelumnya, serta berharap pejabat yang baru bisa segera menyesuaikan diri dan bekerja maksimal untuk memajukan satuan serta memberikan pengabdian terbaik kepada masyarakat.

Lebih jauh disebutkan Letkol Arm Handrik, bahwa dirinya meyakini dengan diadakannya rotasi jabatan Danramil dan Perwira Staf, akan lebih mampu menunjukkan kualitas yang terbaik dalam pelaksanaan tugas dan jabatan.

“Saya yakin, sebagai seorang Perwira atau pemimpin yang sudah teruji baik dedikasi maupun tanggung jawabnya dalam berbagai pelaksanaan tugas dan jabatan, tentunya mampu menunjukkan kualitas yang terbaik dalam pelaksanaan tugas pengabdian di tempat tugas baru,” jelasnya. (MC/Amel)